

Medieninformation

BikeHoliday by Arenas the Resorts: Ihr Anbieter für Aktivferien

Bern, 04. Juli 2019 – Als Untermarke von Arenas The Resorts spezialisiert sich BikeHoliday auf alle Arten von Aktivferien in den Arenas Resorts.

Initiiert wurde der langjährige Sportveranstalter von Jogi Brunner vor 17 Jahren. Das Team von BikeHoliday by Arenas the Resorts spezialisiert sich auf eine aktive Kundschaft mit Qualitätsanspruch und Leidenschaft für den Sport. Das Unternehmen führt polysportive Wochen sowohl für wettkämpferfahrene Athleten als auch für eher gemächliche Hobbysportler durch. Bei allen Kursen steht die Freude an der Bewegung und der Teamgeist für Jung und Alt im Vordergrund.

BikeHoliday by Arenas the Resorts zeichnet sich durch ein gut ausgebildetes und ortskundiges Leiterteam aus und organisiert die Sportferien zunächst in den beiden Auslandresorts von Arenas The Resorts auf Sardinien und an der Costa Brava. Ziel ist es, das Sportangebot schrittweise auch in den Schweizer Hotels weiter auszubauen. Vor Ort wird in fein abgestuften Leistungsgruppen gearbeitet, um den Gästen ein spannendes Programm bieten zu können. Dieses wird so konzipiert, dass die verschiedenen Sportarten untereinander auch kombinierbar sind. Es werden Gruppen-Touren (Rennrad, Mountainbike, Triathlon, E-Bike und Running) durch ausgebildete, ortskundige Leiterteams durchgeführt. Die Sportaktivitäten werden ergänzt mit täglichem Sportlerlunch und Getränken zum Mitnehmen. Auch erhält jeder Teilnehmer detailliertes Kartenmaterial mit markierten Tourenvorschlägen.

Sportpakete für Bewegungsfreaks oder Hobbysportler

Die Pakete können tageweise oder für eine Woche direkt in den Arenas Resorts gebucht werden. Je nach Angebot können die Sportarten beliebig gewählt werden. Auch wenn man sich für ein Bike Paket entschieden hat, kann man sich der Lauf- oder der Rennradgruppe ohne einen Aufpreis anschliessen. In jeder dieser Wochen werden die Teilnehmer von erfahrenen Teams begleitet. Einmal pro Woche, werden die Teilnehmer persönlich informiert und haben Zugang zu einer Informationswand, auf der alle wichtigen Angaben zu den Sportangeboten vermerkt sind.

Das Sportpaket Rad, Tria- und Duathlon beinhaltet fünf geführte Tagestouren mit ortskundigen Leitern und einem täglich wechselnden Sportlerlunch. Während der Tagestouren werden die Teilnehmer von Fahrzeugen begleitet. Alle erhalten ein Radtrikot, ein Sportsäckli, eine Getränkeflasche und eine Tourenkarte. Es stehen eine Werkstatt, ein Mechaniker, Waschstationen und Luftpumpen zur Verfügung.

Das Sportpaket Wandern und Running beinhaltet fünf begleitete Tages- oder Halbtagestouren mit individuellem Nachmittagsprogramm pro Woche. Die Teilnehmer erhalten ein Runningshirt und können Nordic Walking-Stöcke ausleihen. Ebenfalls im Paket inkludiert ist der Mittagslunch oder ein Pasta- und Salatbuffet im Hotel. Die Teilnehmer haben die Möglichkeit im Testcenter Laufschuhe zu testen und so die passenden Schuhe für sich zu finden.

Wer die Touren auf eigene Faust entdecken oder sich vereinzelt einer Gruppe anschliessen möchte, kann im Voraus das Hotelarrangement buchen und entscheidet sich vor Ort spontan für die eine oder andere Tour. In allen Sportpaketen inbegriffen sind flexibel planbares Schlechtwetterprogramm, die Betreuung durch das erfahrene Leiterteam, verschiedene Vorträge und eine Byebye-Party mit Fotoshow, die einen Rückblick auf die Woche bietet.

Weitere nützliche Informationen zu Arenas The Resorts sind unter www.arenasresorts.com zu finden.

Social Media

Facebook www.facebook.com/bikeholiday.ch

Instagram www.instagram.com/bikeholiday.ch

LinkedIn www.linkedin.com/company/arenas-the-resorts/

Für weitere Informationen und Bildmaterial (Medien):

Corinne Senn und Gere Gretz, Medienstelle Arenas The Resorts

c/o Gretz Communications AG, Zähringerstr. 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70, Fax 031 300 30 77

E-mail: info@gretzcom.ch, Download Bilder: <https://gretzcom.ch/home/newsroom-de/>

Über Arenas The Resorts: Arenas The Resort ist eine führende Schweizer Hotelgruppe für Sport-, Wellness- und Familienferien. Die individuell geführten Resorts befinden sich in einzigartigen Strand- und Bergregionen und garantieren persönliche Gastfreundschaft, regionale Verankerung sowie aktiv erholsame und gemeinsame Ferienerlebnisse. Die Gäste schätzen die besonders vielseitige Infrastruktur der attraktiven Resorts der oberen Mittelklasse. Gesamthaft gehören sechs 3-Sterne-Plus-Resorts zu Arenas The Resort: das Arenas Resort Altein in Arosa, das Arenas Resort Schweizerhof in Sils-Maria, das Arenas



Resort Victoria-Lauberhorn in Wengen, das Arenas Resort Valaisia in Crans-Montana sowie auf Sardinien das Arenas Resort Tirreno und an der Costa Brava das Arenas Resort Giverola.